

# KIM

## Unit Satwa K9 Polda NTB Terbukti Mampu Membuat Massa Aksi Lari Tunggang langgang Saat Simulasi

Syafruddin Adi - NTB.KIM.WEB.ID

Sep 17, 2023 - 16:00



Mataram NTB - Sesuai dengan fungsi keberadaannya di Kepolisian, Anjing Pelacak (K9) dari Unit Satwa Direktorat Samapta Polda NTB sukses memperagakan adegan dimana K9 berhasil mengurai massa aksi unjuk rasa yang terjadi di KPU NTB pada saat Pengumuman penetapan hasil rekapitulasi pada Pemilu 2024.

Adegan Unjuk rasa oleh pendukung salah satu Calon legeslatif yang tidak puas atas hasil Pemilu tersebut di peragakan dalam acara Simulasi Pengamanan Pemilu 2024 yang dirangkaikan dengan latihan pemberlakuan sistem pengamanan Kota (Sispamkot) 2023 yang dilaksanakan Polresta Mataram sebagai upaya mengantisipasi adanya gangguan Harkamtibmas saat pelaksanaan pemilu 2024 mendatang, yang dilaksanakan di Ex Bandara Selaparang Mataram, Sabtu (16/09/2024).



Terlihat dalam salah satu adegan dari 10 adegan yang diperagakan dalam simulasi tersebut ribuan massa aksi mendatangi KPU NTB untuk menyatakan tidak puas dengan hasil pemilu. Karena massa aksi mulai melanggar aturan unjuk rasa maka Petugas pengamanan Pemilu 2024 yang melibatkan semua fungsi dalam kepolisian serta seluruh stakeholder terkait seperti TNI, PolPP dan lainnya mulai melakukan tindakan sesuai SOP.

Salah satunya Unit Satwa (K9) Polda NTB yang turut serta dalam pengamanan tersebut menurunkan sejumlah K9 beserta pawang turun ditengah dimana massa aksi berkumpul. Keberadaan K9 terbukti dalam adegan tersebut mampu mengurahi massa sehingga berpencah kesana kemari, dengan demikian petugas pengamanan lainnya bisa melakukan tugasnya dengan lebih mudah.

Ditemui Media ini diruang kerjanya, Direktur Samapta Polda NTB Kombes Pol. Frido Situmorang SH, SI K., mengatakan kegiatan dalam pengamanan massa aksi oleh Unit Satwa (K9) Ditsamapta Polda NTB adalah salah satu tujuan keberadaan K9 pada unit satwa di kepolisian disamping kemampuan lain seperti melacak sesuatu seperti narkoba, Handak dan lainnya.

Kita berharap, kedepan unit satwa disetiap jajaran polres akan ada, sehingga dapat membantu tugas-tugas kepolisian seperti yang diperagakan dalam simulasi pengamanan pemilu tersebut.

"Kedepan kita akan usahakan bagaimana unit satwa disetiap jajaran polres di Polda NTB itu bisa hadir untuk membantu tugas Kepolisian," tutupnya. (Adb)